



演劇部 春季地区発表会前合宿 2017/6/3

6月17日(土)に千葉市生涯学習センターにて千葉県高等学校演劇専門部第8地区春季地区発表会が開催されます。本校演劇部は、6月2日(金)~3日(土)に、1泊2日の合宿を行い、大会に向けて部員たちは団結を深めました。

6月3日(土)の午後、演目のリハーサルを行いました。テレビで見る稽古場のように、真剣に練習に打ち込む部員たちの姿が輝いて見えました。練習後に行われる監督・演出担当の生徒たちから出される助言と指導は真剣そのものでした。いい舞台を作り上げたいと考える部員たちの熱気が伝わってくる合宿の様子を見ることができました。練習の成果が、発表会で出されると思います。



北友館で行われた
リハーサル時の様子



登場人物の一人の
演技時の様子



台本に気が付いた
ことを書き込む
監督担当の生徒



リハーサル後の講評時
の様子
みんな真剣です



部員作成のポスター



合宿のスケジュール表⇒



千葉県高等学校文化連盟演劇専門部会 (第8地区)春季演劇発表会 2017/6/17

6月16日(金)から18日(日)の3日間の日程で、千葉県高等学校文化連盟演劇専門部会(第8地区)春季演劇発表会(3日間で13校発表)が、千葉市生涯学習センター2階ホールで開催されました。

本校演劇部は、2日目の6月17日(土)の5番目(16:15~)に発表しました。各学校の発表が終了した時点で、客席は入れ替えとなりますが、本校演劇部の発表時は、本校関係者や他校の生徒さんたちで会場が満席となりました。

演出担当の2年生鈴木君は、事前に本日の演目「あなたがかける明日」の内容について「少女だった過去の自分を受け止めて前に進む女性の記憶の物語。シリアスファンタジーです。」と紹介してくれました。

3年生の部員(10名)にとっては、本発表会が最後となりました。日々の練習と直前の合宿の成果が、本番で発揮されたのではないのでしょうか。合宿のリハーサル時に見た発表よりも素晴らしい出来栄でしたし、部員の成長の姿を見ることができました。チャレンジャーである部員たちからすれば、課題は残ったようですが、発表終了後、会場からの盛大な拍手が部員たちの発表の素晴らしさを称えていました。

監督の3年生柴田さんは、合宿時に本発表会にける意気込みとして、「3年生は、この発表会で引退なので、全力で持てるだけの力を出し切ります。」と語ってくれました。その宣言通りに、最後の挨拶で見せた笑顔が、やり遂げた充実感で満ち溢れているようでした。



舞台のワンシーン①



舞台のワンシーン②



舞台のワンシーン③



3年生10名の
舞台あいさつ